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Avenir de la ligne ferroviaire Moutier-Soleure 

Selon diverses informations, confirmees par I'Office federal des transports, des discussions seraient 
actuellement echangees entre la Confederation, les cantons de Berne et de Soleure s'agissant de 
I'avenir de cette ligne ferroviaire BLS IVIoutier-'Soleure. Sa suppression et son remplacement par une 
ligne de bus feraient ainsi partie des scenarii d'ores et deja envisages compte tenu des couts lies a 
une indispensable renovation du tunnel du Weissenstein. 

Ces menaces ont provoque diverses reactions des communes soleuroises et bernoises concernees, du 
Conseil du Jura bernois, de la Deputation francophone au Grand Conseil, de la Conference regionale 
des transports. Une petition de 17000 signatures adressee au Conseil federal a meme ete deposee ci 
Berne le 4 decembre dernier. 

Considerant que cette ligne : » 

• constitue un lien important entre les communes du Grand Val et la ville de Moutier; 
• met la region de la Prevote en connexion avec la vallee de Tavannes, avec le Plateau Suisse,-

via le tunnel de Granges, et avec le canton du Jura par la ligne CFF Bale-Bienne ; 
• etablit une liaison directe entre Moutier et la ville de Soleure, entre la chame jurassienne et le 

Plateau Suisse a travers la frontiere des langues ; 
• est I'itineraire le plus court pour rejoindre I'aeroport de Zurich depuis la region de Moutier ; 
• constitue une jonction entre les lignes Bale-Olten-Bienne et Bale-Del^mont-Bienne qui peut 

se substituer a I'une d'elles en cas d'evenement majeur ou de catastrophe naturelle; 
• d'un point economique, en general, et touristique, en particulier, contribue a I'attractivite des 

regions qu'elle dessert et traverse. 

Soulignant que: 

• le cout d'assainissement du tunnel du Weissenstein doit ^tre relativise par une comparasion 
avec les investissements consentis dans le reseau routler qui eux s'expriment en milliards de 
francs; 

• qu'une suppression de cette ligne induirait un affaiblissement du reseau regional qui pourrait 
corollairement se traduire par une reniise en question des lignes voisines; 

le Parlement de la Republique et Canton du Jura lance un appel aux autorites et organes concernes 
afin que tout soit entrepris en vue de maintien de cette ligne de transport public si importante pour 
la region. , 

Delemont, le 17 decembre 2014 
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